

pes canadiennes en Normandie et en Sicile (Italie).

M. R. Hearn, de Queenstown, 84 ans, ancien président et ingénieur en chef de l'Hydro Ontario.

M. Henry Jackman, de Toronto, qui a offert à la Galerie nationale 22 murales dont la valeur s'élève à plus de \$400,000.

M. Leon Katz, de Saskatchewan, physicien et auteur de nombreuses publications scientifiques.

Mlle Jean Boggs, directrice de la Galerie nationale des Arts, auteurs de plusieurs livres sur les arts et les artistes.

Mlle Margaret Atwood, écrivain et poète.

Le major John Charles, retraité, de Winnipeg, qui a déjà reçu la médaille Julian C. Smith de l'*Engineering Institute of Canada*.

Mlle Kathleen Coburn, professeur et humaniste, retirée.

M. Richard Davis, de Toronto, écrivain et conseiller en bien-être social.

M. Carl Klinck, de London (Ont.), écrivain et professeur.

Le Dr John McCreary, président du Conseil du Centre médical de la Colombie-Britannique.

M. Christopher Pratt, de Terre-Neuve, artiste.

M. Horace Read, un des premiers membres du *Royal Flying Corps*.

Mlle Doris Shadbolt, directrice ad-

jointe de la Galerie des Arts de Vancouver.

M. Vacy Ash, de Toronto, coprésident-fondateur de *Duke of Edinburgh's Award Scheme for youth*.

Parmi les Membres de l'Ordre on relève les noms de M. André Boyer, conseiller social de Montréal; M. José Delaquerrière, 87 ans, musicien et chanteur; M. Louis-Philippe Dionne, de Ste-Marie de Beauce (Québec) qui pratique la médecine générale depuis plus de 37 ans et est toujours au service de ses concitoyens; M. Claude Jourdain, avocat et ancien député de Gaspé-Nord à l'Assemblée nationale; Mlle Alice Lighthall, de Montréal, qui a fait du service social bénévole pendant une bonne partie de sa vie; Mme Gordon McKay, de Montréal, présidente retraitée de la Résidence Griffith-McConnell pour vieillards, et qui a oeuvré au sein d'organisations de charité et d'aide sociale; M. René Richard, peintre natif de la Suisse, ancien bûcheron et trappeur, qui vit présentement à Baie-St-Paul (Québec); Mlles Annette Walls et Joyce Turpin, d'Ottawa et plusieurs autres; le jockey Ron Turcotte, le premier à gagner au cours de 70 ans deux courses consécutives du *Kentucky Derby*, et le premier à remporter en 25 ans le *Triple Crown* de courses de chevaux aux États-Unis, le *Kentucky Derby*, le *Preakness* et le *Belmont Stakes*.

Un second "bébé Noël" aux Trudeau

Le premier ministre Pierre-Elliott Trudeau et madame Trudeau ont annoncé la naissance de leur deuxième enfant, un fils, Alexandre-Emmanuel, né le 25 décembre à l'hôpital municipal d'Ottawa. Leur premier bébé, Justin, était né également le jour de Noël il y a deux ans. Alexandre-Emmanuel sera appelé "Sacha" dans l'intimité.

Accord Groenland - Canada relatif à la délimitation du Plateau continental

Les Gouvernements du Canada et du Danemark ont conclu un accord relatif à la délimitation du Plateau continental entre les deux pays.

Par cet accord, le Canada et le Danemark ont décidé d'établir dans les régions du Plateau continental entre les îles canadiennes de l'Arctique et le Groenland une ligne de séparation en deçà de laquelle chaque partie peut étendre ses droits souverains aux fins de l'exploration et de l'exploitation des ressources du Plateau continental conformément à la Convention des Nations Unies sur le Plateau continental de 1958.

La ligne de séparation qui mesure quelque 1,430 milles marins et qui représente la plus longue délimitation d'un plateau continental dans le monde a été déterminée d'après le principe de l'équidistance et en tenant compte de certaines modifications jugées nécessaires pour en arriver à une solution mutuellement acceptable et équitable. L'accord prévoit que le Canada et le Danemark coopéreront ensemble de façon à obtenir et à accroître les connaissances hydrographiques et géodésiques nécessaires à l'établissement de cartes géographiques et marines plus précises dans la région visée par l'accord.

L'accord a été signé à Ottawa le 17 décembre par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, au nom du Canada, et par l'ambassadeur du Danemark au Canada, M. Henning Hjorth-Nielsen au nom du Gouvernement du Danemark. L'accord est sujet à ratification et les instruments de ratification seront échangés à Copenhague le plus tôt possible.

Aide au développement

Pakistan

Le Canada et le Pakistan ont signé un accord de prêt de 20 millions de dollars pour l'achat, durant les trois années à venir, des matières premières et des produits semi-finis canadiens nécessaires à l'industrie pakistanaise.

Le Pakistan pourra se procurer notamment de l'aluminium, du cuivre, du papier journal, du caoutchouc, de la pâte à papier et du zinc.

Depuis deux ans, le Pakistan a réussi à réorienter ses échanges commerciaux et a plus que doublé ses exportations. Par l'aide qu'il consent sous forme de produits de base, le Canada peut fournir les ressources indispensables à une croissance industrielle continue.

Inde

Le Canada doublera cette année les crédits annuels de trois millions de dollars prévus par un accord de prêts signé, en avril 1971, pour aider l'Inde à développer l'exploration et la mise en valeur de ses richesses naturelles en pétrole et en gaz.

L'accord de 1971 avait ouvert une ligne de crédit de 15 millions à raison de 3 millions par année durant cinq ans. Pour répondre à des besoins particuliers d'équipement, le Canada a consenti, cette année, à accélérer l'utilisation de la ligne de crédit et à dégager en faveur de l'Inde un montant total de 6 millions de dollars.

En vertu de cet accord, l'Inde peut se procurer au Canada des machines, du matériel et des services pour son programme de développement de gisements de pétrole et de gaz.